

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:
FRANZ XAVER FRIEDRICH

206

Wien, am 6. Juli 1934

Erhebung der Wohnungsverhältnisse in Wien.

Die Magistrats-Abteilung für Statistik führt die Ueberprüfung der Erhebungsbogen der Wohnräume und Geschäftsräume von der letzten Volkszählung durch. Da viele dieser Erhebungsbogen unvollständig oder widersprechend ausgefüllt sind, wurden die Hausbesitzer oder deren Bestellte eingeladen, die von der Magistrats-Abteilung für Statistik verlangten Auskünfte rasch und vollständig schriftlich oder durch persönliche Aufklärung zu erteilen. Die Erhebung der Wohnverhältnisse in Wien erfolgt zum erstenmal nach dem Kriege; es liegt also im Interesse der gesamten Bevölkerung, dass die Erhebung ein richtiges und klares Bild der Wohnverhältnisse in Wien ergibt. Trotzdem hat es eine Reihe von Hausbesitzern oder deren Bestellte bis heute verabsäumt, der Einladung der Magistrats-Abteilung für Statistik, unvollständig oder widersprechend ausgefüllte Erhebungsbogen richtigzustellen, **nachzukommen**. Der Magistrat ersucht daher alle säumigen Hausbesitzer oder deren Bestellte dringend, der Einladung der Magistrats-Abteilung für Statistik ungesäumt Folge zu leisten. Gemäss der Volkszählungsverordnung und der Durchführungsverordnung hiezu macht sich jeder Hausbesitzer oder dessen Stellvertreter einer Verwaltungsübertretung schuldig, der durch eine Unterlassung die Richtigkeit und Unvollständigkeit der Zählung gefährdet.

Freie städtische Arztstelle.

Im Entbindungsheim der Stadt Wien Brigittaspital gelangt die Stelle des leitenden Primararztes mit den systemisierten Bezügen der vierten Bezugsklasse des Gehaltsschemas der städtischen Angestellten zur Besetzung. Die Bedingungen der Anstellung, die nach dreijähriger zufriedenstellender Dienstleistung eine definitive wird, sind die österreichische Bundesbürgerschaft, das Doktorat der gesamten Heilkunde, eine mindestens zweijährige Spitalspraxis und eine mehrjährige fachärztliche Ausbildung in Gynäkologie und Geburtshilfe. Gesuche um diese Stelle, die mit den entsprechenden Personaldokumenten und Verwendungszeugnissen belegt sein müssen, sind bis 20. Juli in der Personalgruppe der Magistratsdirektion im Neuen Rathaus einzubringen.

Freigabe der Hauptallee.

Der Magistrat hat anlässlich des Radrenn-Meetings die Prater-Hauptallee am kommenden Sonntag in der Zeit von 9 Uhr bis 12 Uhr für Fahrräder freigegeben.

Uebersiedlung des Hebammengremiums.

Das Hebammen-Gremium für Wien verlegt mit 15. Juli seine Kanzel von der Himmelpfortgasse 11 in die Mayerhofgasse 9. Sprechstunden Montag und Donnerstag von 9 Uhr bis 12 Uhr. Fernsprecher U 40-2-71.